



Aktenzeichen: CDU-Stadtratsfraktion

Datum: 06.09.2018

Hinweis:

Beratungsfolge: Jugendhilfeausschuss

**Jugendarbeit am Jakobsplatz;
hier: Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion**

Anfrage:

Welche Maßnahmen sind zum Erhalt des Jugendcafés und der Jugendarbeit am Jakobsplatz vorgesehen?

Gibt es Fortschritte bei der Anmietung neuer Räume für das Jugendcafé?

Welches pädagogischen Konzept sieht die Verwaltung für diesen Bereich vor?

Umfasst dieses den Einsatz der aufsuchenden Jugendarbeit?

Begründung:

Nicht nur, aber auch durch die nur noch beschränkt mögliche Nutzung der Räumlichkeiten des Jugendcafés gestaltet sich die Jugendarbeit rund um den Jakobsplatz schwierig.

Wie Anwohner und Vertreter der Kirchengemeinden uns berichteten, nehmen sie die Einrichtung Jugendcafé sehr positiv wahr. Es bestehe in diesem Gebiet auch ein erheblicher Bedarf Jugendliche sozial zu betreuen.

Um den jugendlichen eine zuverlässige Anlaufstelle zu bieten und so auch Problemen wie Vandalismus und Ruhestörungen entgegen zu wirken ist der Erhalt des Jugendcafés in angemessenen Räumen unerlässlich.

Auch der Einsatz der aufsuchenden Jugendarbeit könnte unserer Ansicht nach sinnvoll sein.

Für die CDU-Fraktion

 Gabriele Bindert

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				